
パブリックコメントで寄せられた意見の概要及び市の考え方 

 

平成２０年２月２２日から３月２２日までの間、海津市電子自治体構築計画（案）につ

いて意見等の募集を行った結果、１人の方から６件の意見等をいただきました。これらの

意見について適宜要約したうえ、項目ごとに整理し、それに対する市の考え方を次のとお

り公表します。 

 

意見の概要 件数 市の考え方 

計画書の内容が業者へのアウ

トソーシング任せのように思

えますので、市の特色を入れ

るとかセキュリティ専任者を

育てて頂きたい。 
 

 

 

１ ご意見いただいた内容は、「第４章電子自治体の構築ビ

ジョンと将来像、第５章実施施策と進め方及び第７章

推進上の課題」に整理しております。 

アウトソーシングにつきましては、システムの維持管

理や定型業務を想定しており、他市町村と共同化する

ことにより、費用対効果が見込まれるものを対象とし

ております。 
海津市の特色につきましては、市民のみなさまの意見

を踏まえながら今後検討を行うこととしております。 
セキュリティ専任者の育成につきましては、「第７章２

セキュリティ対策に関すること」の文章を補足修正し

たいと考えております。 
 

委託先も、地元企業育成の点

から県内西濃地区の方にして

ください 

１ 貴重なご意見として受け賜ります。 
 

 

 

電子自治体推進の前に、直面

する「災害、防犯の強化、イ

ンターネット教育の普及」を

優先してほしい。市報とか学

校教育でも取り上げ、便利性

と怖さを理解し、子供・老人

も簡単に利用できるように。 
 

１ ご意見いただいた「災害、防犯の強化、インターネッ

ト教育の普及」につきましては、担当部署において積

極的に取り組んでおります。 

なお、便利性と怖さを理解し、子供・老人も簡単に利

用できるようにとのご意見につきましては、「第７章推

進上の課題」で整理しております、市民の情報活用能

力向上の支援や、誰もが必要な情報や行政サービスを

支障なく利用できるよう、海津市ホームページのウェ

ブアクセシビリティを向上するとともに、パソコン等



を利用しない市民への対応として、地上デジタル放送

及びケーブルテレビを活用した行政情報の提供、共同

コールセンターの実現に向け取り組んで参ります。 

 

計画案の総費用はいくらです

か？計画案に盛り込んでくだ

さい。うち、市の税金でまか

なうものはいくらですか？  
 

１ 計画段階であるため、総費用が確定しておらず、計画

に盛り込んでおりません。 
今後、市民のみなさまの意見を踏まえながら検討して

いく中で、具体的な施策ごとに費用対効果等を考慮し

て慎重に進めて参ります。 
 

導入効果を具体的にわかりや

すく説明していただけたらよ

いと思います。 

１ 導入効果のイメージにつきましては、「第４章電子自治

体の構築ビジョンと将来像」に整理しております。 

 

他の自治体では、構築したが

利用者が少ないとか費用がか

かりすぎるとか聞きますがい

かがでしょうか？ 
 

１ ご指摘のとおり、全国的に利用が低迷している現状も

踏まえ、「第５章実施施策と進め方」で整理しておりま

す、市民の利便性が向上し、市の事務効果がより向上

する手続きを検討し、本計画の実施に当たって留意し

て参ります。 
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